

Creative Blue

薫風

2学年主任 芦澤 良美

生徒来校日が設定されました

5月に入りました。押原中学校の校庭は桜に代わり、藤の花とつつじの花が鮮やかに咲いています。真正面には残雪の富士山。外出自粛の日々が続いています、「青学年の子たちもこの富士山を眺めているといいなあ。」と思います。

休校期間中の家庭訪問へのご協力、ありがとうございました。感染予防のため、十分にお話を伺うことができませんでしたが、このような事態なので、不安を抱えている生徒もいると思います。ご心配な点等ありましたらぜひご連絡ください。

さて、5月6日（水）までの休校が、5月23日（土）まで延長になりました。すでにメールで配信しましたが、休校延長期間中に2回生徒来校日を設定しました。5月11日（月）は主に課題の配布を、5月18日（月）は今までの課題の回収をする予定です。この延長期間を学校再開への準備期間ととらえ、5月25日（月）からの再開時には、休校中に蓄えた青学年の力を思う存分発揮してくれるものと今から楽しみにしています。

なお、学校再開準備の一つとして「Creative Blue 日誌」を用意しました。一日の日課を記入し、「最近感動したこと」「学校が再開したらしたいこと」などを書き込めるようになっています。ぜひ活用してほしいと思います。



日時	1回目5月11日（月）	2回目5月18日（月）
	8：30～9：30	1，2組
	10：00～11：00	3，4組
	11：30～12：30	5，6組
登校前の体温計測、マスクの着用もよろしくお願い致します。		
詳細はホームページをご覧ください。		

進路学習について

押原中では進路学習の一環として、2学年の夏休みを利用して職場体験を実施してきました。しかし現時点で今年度の実施は大変厳しい状況です。現在、職業に関する本やサイトの紹介をする準備をしています。日々変化していく時代に合わせて、今までなかった職種や今後必ず必要とされる職種など、興味深いものが数多くあります。厚生労働省でもこの3月に「職業情報提供サイト（日本版O-NET）」をスタートさせました。このサイトは約500種の職業に関する紹介動画や適性などをみることができるというものです。詳細は5月11日配布のしおりに載せました。ご家庭でもご覧いただき、進路を考える一つの手がかりにいただければと思います。

集金日変更のお知らせ

休校延長に伴い5月の集金日は6月に変更しました。よって、今後の集金日の予定を5月～2月から、6月～3月に変更になります。よろしくお願い致します。